
 

 

 
ACTA DE REUNIÓN 

CONCEPTO O TEMA DE LA REUNIÓN:  

Invitación 3er Mesa De Trabajo Del CIDEA Y SIGAM Del Municipio De Topaipi. 

Fecha 
D M A Lugar Virtual plataforma Google meet Acta 

No. 
03 

13 12 2024 Hora 09:30 am a 10 am Convocada por Secretaria de 
Planeación y OATA 

TEMAS A TRATAR 

-Desarrollo ultimo CIDEA del año convocado virtual y presencial a quien se facilite 
- Socialización avances logros PEAM 
 

DESARROLLO DE LOS TEMAS 

 
En el municipio de Topaipi, previa convocatoria nos reunimos de manera virtual mediante la 
plataforma Google meet los integrantes del CIDEA Y SIGAM bajo el siguiente orden de la 
reunión. 
 
1. Saludo 
Por parte del Ingeniero Ambiental Johan Sebastián Vega Rey, persona encargada o 
moderador de la reunión. 
2. Se procedió ha llamado de lista y la verificación del Quorum 
Presentes:  delegado de alcalde municipal (secretario de Gobierno), delegado secretaria de 
planeación, jefe de servicios públicos, delegado OATA, secretario de Gobierno, coordinador 
PIC, representante CAR, inspección de policía, enlace de educación y representante Juntas de 
acueducto (Unidad de servicios públicos). 
 Los ausentes representantes CTP, representante IED San Antonio de Aguilera, personería, 
delegado de ASOJUNTAS, representantes IED Topaipí y Naranjal del municipio, secretaria 
ambiente gobernación, representante consejo municipal. 
3. Desarrollo de tema central 
Se procedió con explicar a los participantes que el desarrollo de la reunión se solicitó para 2 
temas específicos que van de la mano para ser tratarlos en una misma mesa de trabajo, la 
temática ambiental del CIDEA Y SIGAM, las cuales se fundamentan en la política ambiental 
municipal, así como las decisiones a tomar por cada uno de sus miembros las cuales son los 
invitados. 
 

➔ Se realizó una socialización de la actividades propuestas y realizadas dentro del periodo 
de ejecución del PEAM 2024,  

➔ Se comentó que la actualización del acuerdo SIGAM no fue necesaria ya que sus 
integrantes corresponden a aquellos jefes de las diferentes dependencias, y los invitados 
todos aquellos de sectores importantes del municipio. Se indico que el avance a la 



 

fecha de la reunión seria del 100 % en los compromisos pautados con la persona se 
seguimiento al municipio por parte de la CAR. 

➔ Mediante diapositivas se mostró imágenes y evidencias de las diferentes actividades 
desarrolladas, como capacitaciones, con apoyo de las juntas (JAC) y CAR, en temas 
como riesgos por habitar zonas cercanas a fuentes hídricas, las ayudas otorgadas por la 
gestión del riesgo, eficiencia energética y entre otros temas. 

➔ Se presentaron evidencias de campañas y estrategias de difusión utilizadas para un 
100% cumplido de lo propuesto 

➔ Se mostró la construcción de un nuevo sitio de aprovechamiento de residuos orgánicos 
del casco urbano ubicado en la vereda centro oriente vía al centro poblado Naranjal, 
con el fin continuar y mejorar con los programas de separación en La fuente. 

➔ Se recalco la importancia de la participación de las sedes educativas para involucrar a 
estudiantes y docentes como actores importantes de la educación ambiental del 
municipio, así como de la participación en actividades importantes que se desarrollen 
en celebraciones ambientales. 

➔ Se mostraron evidencias de jornadas de intervención de importancia hídrica, 2 jornadas 
planeadas 2 cumplidas, que corresponden a 250 m2. 

➔ Capacitaciones en eficiencia energética, que corresponde a la ejecución del contrato 
para la construcción de eco estufas y su impacto en la disminución del consumo de 
fuente de energía(leña) y disminución de huella de carbono. 

➔ Se indico el avance del programa del sistema integral de manejo de residuos con 
mejoras en la recolección, nuevas rutas, mayor beneficio, mayor frecuencia, entre otras 
mejoras. 

➔ Metas a cargo de la oficina de asistencia agropecuaria, se mostró evidencias 
fotográficas en participación de las personas y comunidad, en cuanto a actividades 
como atender a 150 animales mediante atención médica y de emergencias, 
asistencias técnicas a 800 personas y productores, 200 de los productores capacitados 
en uso eficiente de recursos naturales y de ecosistemas estratégicos. 

➔ Programas de implementación de 200 huertas para la seguridad alimentaria, de las 3 
actividades se completan 2 y a la espera de dar entrega de los beneficios en el mes 
de diciembre es decir una ejecución del 67%. 

➔ La persona delegada de la CAR comentó positivamente sobre el desarrollo del plan de 
acción y de las actividades programadas para la videncia 2024. 

➔  
4. Consideraciones y compromisos 
No aplica 
5. Anexos evidencias de reunión  
 
 
 
 
 
 



 

 
 

 



 

 
 
 
 

COMPROMISOS RESPONSABLE 
Continuar con la correcta ejecución de actividades  Integrantes del comité y comunidad den 

general 
N/A N/A 
N/A N/A 

Siendo las__10:10 a.m.  _se da por terminada la reunión, en constancia firman los participantes: a través del siguiente enlace 
web:  

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1rSsB-ZZzHu5iMK1-
BO5uvgTomW5lEqI5/edit?usp=sharing&ouid=112018481242274496697&rtpof=true&sd=true 

 

ANEXO IMAGEN PLANILLA DE ASITENCIA: 

 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1rSsB-ZZzHu5iMK1-BO5uvgTomW5lEqI5/edit?usp=sharing&ouid=112018481242274496697&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1rSsB-ZZzHu5iMK1-BO5uvgTomW5lEqI5/edit?usp=sharing&ouid=112018481242274496697&rtpof=true&sd=true


 

 


